

**Betreff:**

Aufstellung Doppelhaushalt 2010/2011

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, für die nachstehend aufgeführten Maßnahmen die entsprechenden Mittel in den Doppelhaushalt 2010/2011 einzustellen:

- Vordringlich ist der Neubau der August-Hermann-Francke-Schule, nachdem ein Gutachten im Auftrag der Schuldezernentin eine Sanierung für unwirtschaftlich erklärt hat.
- Lüftungsanlage für das Hilde-Müller-Haus
- Ggf. Kofinanzierungsmittel für die Tiefgarage an der Alcide-de-Gasperi-Str. im Europaviertel
- Gehwegsanierung im Rheingauviertel
- Erhöhung der Zuschüsse für CASA für die Übernahme weiterer Aufgaben im Bereich der Jugendsozialarbeit
- Sanierung der Spiel- und Freiflächen im Gebiet der Erbacher-/Presberger-/Schlangenbader Straße
- Erweiterung des Neubaus der Kita an der Schlangenbader Straße, um im Neubau auch ein Zentrum für Familienarbeit unterbringen zu können.
- Mittel für die Erhöhung der Ganztagsplätze an der Friedrich-von-Schiller-Schule (um 20 Plätze).

Wiesbaden, 24.03.2009